

## CARTA DIRECTOR

### **Los orígenes del Adviento.**

El Adviento recibe su nombre de *adventus*, palabra latina que significa "llegada". A medida que la iglesia cristiana se consolidó en el siglo V d.C., también lo hicieron las tradiciones en torno al 25 de diciembre. Los historiadores sitúan las primeras celebraciones formales del Adviento en el norte de Italia, donde los feligreses se preparaban durante semanas para la Navidad con ayunos, oraciones y reflexiones sobre los valores cristianos.

Con el tiempo, esa preparación se conoció como Adviento. En el siglo VI, los cristianos de Francia celebraban una "Cuaresma de San Martín" de cinco semanas que incluía ayunos y abstención de relaciones sexuales antes de la Navidad.

Hoy en día, el Adviento se considera la primera estación del año litúrgico, el ciclo anual de fiestas y lecturas bíblicas de la Iglesia. Al igual que sus antepasados, los cristianos modernos lo consideran un tiempo de preparación en honor a Cristo. El Adviento se celebra durante cuatro domingos consecutivos, comenzando el domingo más cercano al 30 de noviembre y terminando el 24 de diciembre, la víspera de Navidad.

Cada domingo tiene un significado tradicional y una serie de oraciones y lecturas asignadas. Estas representan, en orden, las virtudes cristianas del amor, la alegría, la esperanza y la caridad. Para los creyentes, el Adviento representa un período multifacético durante el cual se prepara el nacimiento de Cristo, se celebra la fe y la conversión al cristianismo y se anticipa la eventual resurrección del hijo de Dios.

Que en nuestra residencia sepamos vivir el adviento con esperanza y amor cada día, esperando el gran día de la navidad.

En Cristo,  
**Mn. Saturnino Rodríguez.**



## HISTORIA DE LOS SANTOS, JUAN.

# Definido en su Evangelio como el discípulo a quien Jesús amaba



Gracias a los signos especiales de predilección que Jesús le manifestó en momentos muy significativos de su vida, Juan fue estrechamente ligado a la historia de la salvación. El primer signo que le demostró el gran afecto de Jesús consistió en que fue llamado a ser su discípulo junto con Andrés, el hermano de Pedro, por medio de Juan el Bautista que bautizaba en el río Jordán y de quien ya eran discípulos.

En efecto, cuando Jesús pasaba, el Bautista se lo presentó como "el Cordero de Dios" y de inmediato lo siguieron. Juan se quedó tan impresionado por su encuentro personal con Jesús que nunca olvidó que fue hacia las cuatro de la tarde cuando Jesús los invitó a seguirlo. La segunda señal de predilección fue el haber sido un testigo directo de algunos hechos de la vida de Jesús, que luego él reelaboró en el cuarto evangelio. Y el tercer momento en el cual Jesús mismo le hizo sentir su amistad y su hermandad tan particular fue cuando Jesús, a punto de entregar su espíritu, lo quiso asociar de un modo privilegiado al misterio de la encarnación, confiándole expresamente a su madre: "aquí tienes a tu hijo"; y encargándole expresamente a su madre: "aquí tienes a tu madre".

---

## VENIDA DEL HIJO DE DIOS AL MUNDO

# El Significado Teológico del Nacimiento de Jesús de Nazaret



Desde una perspectiva cristiana, el nacimiento de Jesús tiene un profundo significado teológico. La venida de Jesús al mundo es vista como el cumplimiento de las profecías del Antiguo Testamento, que anuncianan la llegada de un Mesías que traería salvación a la humanidad. El nacimiento en Belén, en un pesebre, cumple con la profecía de Miqueas 5:2, que hablaba de un líder que surgiría de esa ciudad para gobernar Israel. Además, el nacimiento de Jesús es un acto de humildad y sacrificio.

El Hijo de Dios, en lugar de nacer en un palacio o en una familia de gran poder, opta por una existencia modesta, lo que subraya su identificación con los más humildes y su misión de redimir a la humanidad desde lo más sencillo. Esto también resalta el misterio de la encarnación, un concepto central en el cristianismo, que sostiene que Dios se hizo hombre para vivir entre nosotros y experimentar nuestras realidades.

COORDINADAS CON NUESTRO EQUIPO

## Calendario de actividades

de 10:00h a 12.00h		de 9:30h a 13.30h	de 17:00h a 17:30h
<b>Estimulación Cognitiva y Física</b>		<b>Gimnasia Grupal</b>	
Lunes	Lenguaje	Rotadores externos / Estabilidad en la espalda	Misa
Martes	Memoria y Percepción	Vertebrales / Movilidad lumbar	Misa
Miércoles	Arteterapia / Manualidades	Cervicales / Cintura escapular	Misa
Jueves	Cálculo y Praxia	Cervicales / Cintura escapular	Misa
Viernes	Juegos de Mesa / Ocio	Propiocepción / Coordinación	Misa
Sábados y Domingos		Misa de 11:00 a 12h. y Juegos de mesa y puzzles de 17:30h a 18:15h.	

diciembre  
**Sábados**  
**CINE**  
a las 17:00



Día 7



Día 14



Día 21



Día 28

COMO NOVEDAD PARA NUESTROS RESIDENTES

## Dos veces al mes realizaremos las terapias asistidas con animales

Con la ayuda de unos profesionales especializados en este tipo de terapias, la IAA (Intervención asistida con animales) son un grupo de intervenciones orientadas a conseguir una meta, que intencionalmente incorpora o incluye un animal para conseguir una mejora terapéutica.

Estas se basan en la interacción y el vínculo entre una persona y un animal, debidamente seleccionado y adiestrado, para la consecución de unos objetivos terapéuticos marcados por los profesionales que acompañan a las personas.



En estas actividades se aprovecha los valores intrínsecos del animal – respuesta invariable, fidelidad, incapacidad de juzgar, etc. – para facilitar el trabajo del educador o del terapeuta, en la recuperación, rehabilitación, reinserción, tratamiento o mejora de la calidad de vida de las personas.

EN EL AÑO 1854, EL PAPA PÍO IX DECLARÓ EL DOGMA

## ¿Por qué celebramos la Solemnidad de a la Inmaculada Concepción?



A lo largo de los siglos, la Iglesia ha tomado conciencia de que María "llena de gracia" por Dios había sido redimida desde su concepción. Es lo que confiesa el dogma de la Inmaculada Concepción, proclamado en 1854 por el Papa Pío IX: «... la bienaventurada Virgen María fue preservada inmune de toda mancha de pecado original en el primer instante de su concepción, por singular gracia y privilegio de Dios omnipotente, en atención a los méritos de Jesucristo, Salvador del género humano.

Para ser la Madre del Salvador, María fue "dotada por Dios con dones a la medida de una misión tan importante". El ángel Gabriel en la anunciaciación la saluda como "llena de gracia". En efecto, para poder dar el asentimiento libre de su fe al anuncio de su vocación era preciso que ella estuviese totalmente conducida por la gracia de Dios.

La Virgen fue redimida por Su Hijo, al igual que sucede con nosotros, pero en el caso de ella, de manera anticipada por los méritos de la Palabra hecha carne. Al igual que Eva antes, María no estuvo sujeta a la caída y por ende, al principio de este mundo. Sin embargo, María nunca renunciaría a esa libertad que la gracia de Dios le dio.

---

### FECHAS IMPORTANTES DE DICIEMBRE

## Cumpleaños y Santos de Valldejulí

### Cumpleaños Residentes



Sara S.  
(21 Diciembre)



Montserrat S.  
(22 Diciembre)

### Cumpleaños Personal

Fabiola F.  
(3 Diciembre)

Myleydis J.  
(6 Diciembre)

Nancy S.  
(17 Diciembre)

Lucrecia V.  
(27 Diciembre)

### Santos

Concepción M.  
(8 Diciembre)

Guadalupe M.  
(12 Diciembre)